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安阳高新区召开信访工作汇报会

 5月19日下午，高新区召开信访工作汇报会。会上，党工委书记桑建业听取了当前高新区信访形势与各项工作制度
执行情况汇报。

 在听取了信访工作汇报后，高新区党工委书记桑建业对当前信访工作给予了肯定，对下一步的工作提出了要求：一
、高新区信访形势总体平稳，各部门要继续围绕稳定是基础、发展是目标的工作思路将信访工作做好做实；二、对久
拖未决的重点案件，各包案领导要千方百计地加大解决力度。并将分阶段听取进度汇报；三、对突出的信访问题要主
动出击。

 最近两周，在做好日常工作的同时，围绕全面应解决的问题广大干部职工要走进一线、深入基层调查研究，限期将
问题解决到位；四、把握好处理问题的原则。对群众反映的合理诉求要抓紧时间解决到位，对确实贫困的信访户要救
助到位，对群众反映的过高要求要解释到位。对违法行为一定要打击到位。
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